Vergleich zwischen der neuen Schule und der alten

Vorher war ich in der GGS HEIDERHOF auf dem Heiderhof. Jetzt bin ich in der Elisabeth-Selbert-Gesamtschule. Was ist neu?

- 1. Es gibt mehr Hausaufgaben.
- 2. Die Pausen sind länger.
- 3. Die Schule geht länger.
- 4. Es gibt mehr Kinder.
- 5. Die Aufgaben sind schwerer
- 6. Man lernt neue Freunde kennen.





Neue Schule



Früher haben wir in den Pausen Fangen gespielt. Heute chillen wir in der Pausen nur noch. Mann muss die Lehrer in den weiterführenden Schulen nicht mehr duzen, sondern siezen. Die

Lehrer auf der weiterführenden Schule sind strenger. Es kommen neue Klassenkameraden.

von Lorenzo Peifer 5B

Bildquelle:Homepage der Elisabeth-Selbert-Gesamtschule Homepage der GGS Heiderhof